

### Aktuelle Stunde

**Präsidentin Inge Posch-Gruska:** Wir gelangen nun zur Aktuellen Stunde zum Thema:

**„Fit4Internet – Gesellschaft und Unternehmen auf digitale Zukunft vorbereiten“**

Ich darf dazu Frau Bundesministerin für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort

Dr. Margarete Schramböck sehr herzlich willkommen heißen! (*Allgemeiner Beifall.*)

In der Präsidialkonferenz wurde Einvernehmen über folgenden Ablauf erzielt: Zunächst kommt je ein Redner/eine Rednerin pro Fraktion zu Wort, dessen beziehungsweise deren Redezeit jeweils 10 Minuten beträgt. Sodann folgt die Stellungnahme der Frau Bundesministerin, die ebenfalls 10 Minuten nicht überschreiten soll. Danach folgt wiederum je eine Rednerin/ein Redner der Fraktionen sowie anschließend eine Wortmeldung der BundesrätlInnen ohne Fraktion mit einer 5-minütigen Redezeit. Zuletzt kann noch eine abschließende Stellungnahme der Frau Bundesministerin erfolgen, die nach Möglichkeit 5 Minuten nicht überschreiten soll.

Als Erste zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Mag. Marlene Zeidler-Beck. Ich erteile ihr dieses.